

## Pour la Dignité, lundi 7 novembre 2022, Fréquence Mistral.

- 1) Ecrivez pour des personnes en danger : les 3 appels mondiaux du mois de novembre. Marche à suivre.
  - Souad Massi une seule étoile
  
- 2) Total, la loi du plus fort
  - Julos Beaucarne les loups ont une tête de mouton.
  
- 3) ÉTHIOPIE : depuis deux ans, l'un des conflits les plus meurtriers du monde se déroule loin des regards.  
Abiy Ahmed devient 1er ministre. En 2018, Il fait la paix avec l'Erythrée, pays issu d'une céssetion de l'Ethiopie. En 2019 il reçoit le prix Nobel de la paix ; la communauté international le croyait réformiste...Aujourd'hui, un espoir apparaît. Le 2 novembre, le gouvernement éthiopien et le Front de libération du peuple du Tigré (FLPT) ont signé un accord de paix. Un premier pas dans la bonne direction. Mais il doit rendre justice aux nombreuses victimes et survivants du conflit.
  - Comment juger des crimes de guerre commis en UKRAINE ?

Grand Corps Malade j'ai pas les mots
  
- 4) Dossier d'intervention : Luis manuel Otero Alcantara
  - Palo Al Monte musique cubaine
  
- 5) Appel de l'association « Soutien aux jeunes isolés étrangers
- 6) Action du groupe dignois : les 10 jours pour signer du 5 au 10 décembre + 2 expositions à la médiathèque :

Amnesty International : 50 ans de militantisme en France

Cette exposition retrace l'histoire et l'évolution d'Amnesty International France. Elle met en avant celles et ceux qui se mobilisent et agissent au quotidien pour la défense des droits humains.

L'agence de photos Magnum & Amnesty International : Nos combats

Une sélection de photos qui revient sur 60 ans de mobilisation et de combats portés et souvent gagnés par Amnesty International.